



15.03.2017

## **Dringlichkeits - ANTRAG**

### **2. S-Bahn Stammstrecke: „Kein Spatenstich vor einer erneuten Bürgerversammlung in Haidhausen“**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass der Spatenstich zur 2. S-Bahn Stammstrecke erst dann erfolgt, wenn die außerordentliche Bürgerversammlung in Haidhausen durchgeführt wurde.

#### **Begründung:**

Die geplante außerordentliche Bürgerversammlung am 22. Februar 2017 musste abgebrochen werden, da hunderte von Bürgerinnen und Bürger keinen Einlass in den Saal erhielten.

Aufgrund des großen Interesses und der immensen Betroffenheit der Bürgerinnen und Bürger in Haidhausen sollte es selbstverständlich sein, dass zuerst die Bürgerversammlung stattfindet, bevor ein Spatenstich erfolgt.

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen im BA 5

Initiative:

Lydia Dietrich

Fraktionssprecher:

Manfred Bahlmann